

## Avis de publication

### Défi de données sur les bonnes habitudes de vie

 [Diffuser cet avis sur Twitter](#)

L'Agence de la santé publique du Canada, les Instituts de recherche en santé du Canada et MaRS Discovery District ont annoncé le lancement du Défi de données sur les bonnes habitudes de vie.

Le Défi de données répond à l'appel pour de nouvelles façons de composer avec les limites de l'information autodéclarée sur la surveillance de la santé et de tirer parti des sources de données novatrices possibles (p. ex. technologies portables, systèmes d'information géographique) et d'autres méthodes de surveillance de la santé publique. Le Défi de données vise particulièrement à trouver des innovateurs qui proposeront et mettront à l'essai de nouvelles façons créatives d'obtenir des données qui peuvent être utilisées pour mesurer les indicateurs d'activité physique, de sommeil ou de comportement sédentaire.

Les idées créatives issues du Défi de données amélioreront la surveillance de la santé publique afin de favoriser l'adoption de bonnes habitudes de vie chez les Canadiens.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou présenter une demande, consultez le site du Défi de données sur les bonnes habitudes de vie. Les demandes seront acceptées jusqu'à 23 h 59 HAE, le 4 août 2017.

Suivez la conversation à l'aide du mot-clé #DéfiDonnéesSanté.

